

## UNE LETTRE D'UN RELIGIEUX DU SACRÉ-CŒUR.

GLOIRE, AMOUR, RÉPARATION AU CŒUR ADORABLE DE JÉSUS-CHRIST  
ET AU TRÈS-SAINT CŒUR DE MARIE IMMACULÉE.

A. M. D. G. & M. Im.

Canada, Ontario, 9 Mars 1886.

A Monsieur P. Dupuy, Rédacteur de la  
" *Semaine Religieuse de Montréal.* "

TRÈS CHER MONSIEUR,

La Ligue du Sacré-Cœur de Jésus devient de plus en plus populaire non-seulement dans notre vaste et catholique Canada, mais aussi dans un grand nombre d'autres pays où on est également heureux d'arborer ostensiblement et publiquement le noble et saint Drapeau du Cœur adorable de Jésus ; afin qu'à l'ombre et sous la puissante protection de cette prodigieuse bannière, nous reportions prochainement la plus belle et la plus brillante des victoires pour la Sainte Eglise et notamment : la restauration du pouvoir temporel de l'auguste et glorieux Vicaire de Jésus-Christ si injustement et si odieusement outragé par l'armée satanique de la franc-maçonnerie.

Toutefois, il est facile de trouver la raison et le motif de cette confiance sans borne qui pousse fortement les gouvernements et les peuples à se rallier et rassembler sous le saint Etendard du Cœur de Jésus, dont la protection manifeste a déjà obtenu les plus éclatants prodiges ; d'ailleurs chacun connaît la déclaration prophétique de l'immortel Pie IX : " L'Eglise et la société n'ont d'espérance que dans le divin Cœur de Jésus : c'est Lui qui guérira tous les maux. " Ces consolantes et remarquables paroles, venues de la bouche vénérable d'un Pape si justement célèbre, sont éminemment propres à encourager et propager universellement la grande et sainte Ligue du Cœur si aimant de Jésus-Christ, surtout si on y ajoute une immense coalition d'efforts et de prières constamment demandée par le très illustre et très saint Père Léon XIII qui, comme on le sait, vient encore de donner les plus vifs encouragements à la Croisade universelle du Cœur de Jésus. Voici la reproduction d'une partie de ce Bref, si consolant, que nous lisons avec bonheur dans le très estimable " *Messenger du Cœur de Jésus* ", livre de janvier dernier, adressé au Rev. Père Emile Régnauld, S. J., Directeur de l'Apostolat de la prière, Ligue du Cœur de Jésus : " Avec l'hommage de l'opuscule, Nous a été remise votre lettre du 9 novembre qui Nous apportait un témoignage insigne de votre dévouement. Nous en avons éprouvé un très doux sentiment de consolation, en voyant que vous n'avez rien de plus à cœur, dans les fonctions de votre charge,